

「安心と笑顔が行き交うまちづくり」



皆野町長 石木戸 道也

新年明けましておめでとうございます。

町民の皆様方におかれましては、ご家族おそろいで新春をお迎えのことと心からお慶び申しあげます。常日頃から町政進展のため、ご指導ご支援をいただき厚く御礼申し上げます。

師走には、衆議院議員総選挙において、自由民主党が圧勝しました。今日本が直面する経済再生、年金医療介護問題、財政再建そして安全保障など、内政外交において課題山積であります。

か じ ふ

「安心で安全な

“笑顔あふれるまち”をめざして

皆野町議会議長 大澤 径子

新年明けましておめでとうございます。

町民の皆様方には、ご健勝で新春をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。先頃、東日本大震災後初の国政選挙が執行され、国民は民主党の政権運営能力に審判を下し、ふたたび自民党を選択しました。しかしながら自民党が以前と同じであるなら、国民の信頼を得ることはできないということを

よく認識し政権運営にあたつていただきたいと願うばかりです。経済・外交・雇用・社会保障問題など課題は山積みですが、何よりも今なお避難生活を強いられている16万人の方々のこと、第一に考えていただきたいと慶び申し上げます。

東日本大震災は大きな爪跡を残しましたが、私たちに毎日を普通に暮らすことの幸せを教えてくれました。また震災の時、

町では、24・25年度の継続事業として防災行政無線の整備が進められています。そして、防犯灯

新規に期待するところ大であります。また、早期の震災復興が求められ、今後の原発稼働とエネルギー政策の方向付けが議論となり、消費税増税を含む社会保障と税の一体改革の道筋が付けられたところであります。

春の東京スカイツリーのオーブン、夏のロンドンオリンピックで史上最多のメダル獲得の日本選手の大活躍、秋の山中伸弥教授のiPS細胞の研究によるノーベル賞受賞のニュースなど日本中が感動に沸いた話題の多い1年でもありました。

当町におきましては、住んでよし訪れてよしの、安全、安心のまちづくりを進めてまいりました。2月の町議会議員選舉において、32年ぶりの無投票で12名の議員が当選されました。また、みーな子ども公園がオープンしております。防災行政無線の整備に着手し、この秋には使用を開始します。開校138年の歴史と伝統の金沢小学校では、関係者において閉校事業が進められ、惜しまれながら来る4月1日に国神小学校に統合します。改めまして、多くの皆様に敬意を表し感謝申し上げます。なお、皆小体育馆の耐震化工事が完了し、全小中学校施設が耐震化率100%になりました。JAちちぶと連携し進めました「道の駅みんなの」も10月7日オープンしました。

道の駅登録効果と農産物直売部会の熱心な取り組みにより、客数、売上額とも増加し大変好調な状況で推移しております。

新年度におきましても、健全財政を堅持しつつ、引き続き子育て支援策、元気で長生き対策、安心快適な生活が実感できる施策を継続し、道路、橋梁及び教育施設の整備促進、第3子保育料全額補助制度の拡充、新たに山間遠隔地高齢者タクシー料金の助成、24時間医療電話相談開設などをはじめ多彩な事業を開き、多くの皆様が幸せを感じる安心と笑顔が行き交うまちづくりを進めてまいります。

本年も町民の皆様のご支援ご協力をお願い申し上げますと共に、益々のご健勝とご多幸をご祈念申し上げまして、年頭の挨拶といたします。



新年明けましておめでとうございます。

町民の皆様方には、ご健勝で新春をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。先頃、東日本大震災後初の国政選挙が執行され、國民は民主

党の政権運営能力に審判を下し、ふたたび自民党を選択しました。しかしながら自民党が以前と同じであるなら、國民の信頼を得ることはできないということを

よく認識し政権運営にあたつていただきたいと願うばかりです。

経済・外交・雇用・社会保障問題など課題は山積みですが、何よりも今なお避難生活を強いられている16万人の方々のこと、第一に考えていただきたいと慶び申し上げます。

東日本大震災は大きな爪跡を

お互いに助け合う姿は『絆』という言葉とともに人に寄り添う温かさを教えてくれました。一日も早い復旧復興を願うばかりです。

皆野町議会では、今年度より町ホームページでの議事録の公開をはじめ、「議会だより」の発行など、議会の透明性を高めてまいりました。議会だより発行後は議会を傍聴する方が増え、議会に関心を持つてもらえるようになつたと感じております。

これからも皆様の声を聴きなが

り所存です。

こうした様々な施策は、高齢者の方々から小さな子ども達まで、みんなが笑顔で暮らせる町づくりのためのものです。これからも町民の暮らしを守るために議会一同誠心誠意努めてまいります。

町民の皆様の変わらぬご指導

ご鞭撻をお願い申し上げますと

ともに、健康で明るい年を送ら

れることを心よりご祈念申し上

げ、新年の挨拶といたします。